

## Los concejales donostiarras de PNV, EA y HB piden que la ikurriña ondee en el Ayuntamiento

Ordóñez: «La propuesta de los nacionalistas parece un retroceso de cien años»

DONOSTIA. Los concejales de Eusko Alkartasuna, Partido Nacionalista Vasco y Herri Batasuna han solicitado la reunión de la Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Donostia con el objetivo de que la ikurriña sea izada el jueves día 14 coincidiendo con el centenario de su creación.

La propuesta parte de una moción presentada por Herri Batasuna al último pleno de la corporación donostiarra y que no fue incluida en el orden del día. Dicha moción solicita la izada a mediodía del día 14 de la ikurriña y la bandera de Donostia en los mástiles del Ayuntamiento. Igualmente pide que mediante un bando se anime a todos los donostiarras a adornar los balcones con ikurriñas y que, de ahora en adelante, en las fiestas de Donostia, en el Aberri Eguna y todos los días 14 de julio sea izada la ikurriña en el mástil central del Ayuntamiento.

El apoyo a esta propuesta de HB por parte de los otros grupos nacionalistas ha sido posible tras la retirada de un cuarto punto en el que se pedía que fuese remitida al Gobierno Civil de Gipuzkoa la bandera española.

A este respecto, el portavoz del PP, Gregorio Ordóñez, señaló que «la propuesta de los nacionalistas, más que un homenaje a la ikurriña en sus cien años, parece un retroceso de cien años. Es absurda una guerra entre banderas, pues todas



Gregorio Ordóñez, portavoz del PP en el País Vasco y concejal donostiarra

caben perfectamente juntas sin necesidad de ser excluyentes».

Ordóñez señaló que «lo fundamental es atender los problemas reales como la falta de trabajo o la carestía de la vivienda. Es triste ver a partidos democráticos firmar propuestas con HB. Ya hemos visto en que consiste el homenaje a la ikurriña de HB: el pasado domingo quemaron la bandera española».

Por otro lado, Herri Batasuna realizará mañana en Gernika y Gas-

teiz sendos actos políticos de homenaje con motivo del centenario de la ikurriña. Según un comunicado, HB ha querido «rendir homenaje al que es el mejor símbolo de nuestro pueblo», con mociones en ayuntamientos, charlas, caravanas, manifestaciones y actos políticos.

En Gernika, tendrá lugar un acto político en el que participará Jon Idigoras, mientras que en Gasteiz se han convocado siete marchas desde distintos puntos de la ciudad.

## EL BALCON

### La limusina

Patxi Uriarte

**R**AMON Jáuregui, de Vicepresidencia del Gobierno vasco, quiso tener un coche blindado. Como el del lendakari. Y lo consiguió. Con cargo a los presupuestos. Lógico.

Lo estrenó. Daba seguridad. Potencia personal, aunque alcanzara menos velocidad. Dio unas vueltas por Vitoria-Gasteiz. Todo un acontecimiento.

A su jefe de prensa le tenía que dejar en Lakua. Hasta allí fueron. Se despidieron. La portezuela del de prensa daba a la carretera. La abrió. Sin mirar hacia atrás. Un tractor que pasaba arrancó la puerta de cuajo.

La avería fue reparada. Con las dificultades consiguientes al ser blindado. En el primer viaje que hizo Jáuregui a Madrid con el coche, no se le ocurre otra cosa que llover. Poco más allá de Burgos, el vicepresidente del Gobierno vasco despertaba empapado. Por el cristal trasero se producían filtraciones.

A todos los socialistas cuando llegan a consejeros, lo que más aprecian son los coches oficiales. Y las escoltas. Hasta Rosa Díez creyó estar en otro tiempo con eso del coche y el chófer. Hasta comenzó a usar sombreros de época. Y pamelas.

Algún consejero nacionalista también se pasa con lo del coche oficial. Y a alguno se lo montan tan mal desde su gabinete que hace el ridículo. Con la limusina.

Juan Mari Atutxa es la personalización de la sencillez, la eficacia y la valentía. Famosas son sus comparecencias en la barra del batzoki, a servir tortillas cuando le toca.

Atutxa ha viajado a Estados Unidos. El consejero de Interior visitaba, entre otras cosas, el FBI. Institución con la que el PNV siempre ha mantenido excelentes relaciones. Desde que colaboró en la época de la resistencia. Nos lo sacan en ETB entrando y saliendo de una limusina enorme. De las que utilizan en sus bodas las gentes más hortereras de Estados Unidos. Nos lo sacan al lado de la limusina, con la Casa Blanca detrás. Otra horterada.

Quien menos culpa tiene de este ridículo es el propio Atutxa. Quienes la tienen son los que le han hecho posar en lugares tan ridículos. Saliendo y entrando de limusinas sin principio ni fin. Aunque estuvieran pagadas por el FBI. Atutxa no se merece tal sarta de desatinos. Claro que no es de extrañar. Tal y como estamos saturados de series televisivas norteamericanas, donde las limusinas proliferan como los seiscientos en los sesenta.

# Si te gusta Bizkaia, llévatela a casa

Este verano nos hemos subido a un globo y hemos pintado Bizkaia para tí. Con todos sus pueblos, carreteras, monumentos; con sus montes y playas; en un gran mapa con el que descubrirás Bizkaia desde otro punto de vista.

Ven a LAGUNTZA (\*) y llévate tu mapa GRATIS

**BIZKAIA**  
tu mejor plan



Bizkaiko Foru Aldundia Diputación Foral de Bizkaia

(\*) LAGUNTZA. Diputación Foral de Bizkaia. Gran Vía, 25 (Palacio Foral), BILBAO